

Presseaussendung GÖD OÖ

Ja zum Alkoholverbot im Linzer Bahnhofsbereich!

Zur beginnenden Diskussion über ein Alkoholverbot im Linzer Bahnhofsbereich meldet sich auch der Landesvorsitzender der GÖD OÖ zu Wort, zumal sich dort die Arbeitsplätze von zahlreichen Öffentlichen Bediensteten befinden.

LABg. Dr. Peter Csar, Landesvorsitzender der GÖD OÖ:

„Das Linzer Bahnhofsbereich ist nicht nur Reisedrehscheibe, sondern auch Arbeitsstätte für tausende Menschen, die hier tagtäglich ihre Dienstleistungen erbringen, die hier die Parkgaragen nutzen und auch ihre Mittagspausen verbringen. Es liegt auch im Interesse dieser Arbeitnehmenden, dass der Linzer Bahnhof ein sicherer und lebenswerter Platz ist. Und auch die Kunden etwa des Landesdienstleistungszentrums und des Finanztowers haben ein Recht auf ordentliche Verhältnisse, wenn sie persönlich etwas bei den Ämtern erledigen müssen.“

Derzeit muss die Polizei immer wieder wegen alkoholisierter Personen einschreiten. Verunreinigungen, verbale und körperliche Bedrohungen, ... sind wegen der Alkoholisierung leider auf der täglichen „Tagesordnung“ - das könnte mit einem Alkoholverbot sicher verbessert werden!

Rückfragehinweis:

LABg. Dr. Peter Csar

Landesvorsitzender GÖD OÖ

0664/1449582